Le président nicaraguayen adresse un message de félicitations à Cuba pour le 26 juillet



La Havane, 26 juillet, (RHC).- Le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a félicité le gouvernement et le peuple cubain, à l'occasion aujourd'hui de la journée de la Rébellion nationale.

Adressé au Chef de l'État cubain, Raul Castro et signé par le président Ortega et la vice-présidente Rosario Murillo, le message souligne le 64e anniversaire aujourd'hui de l'action, «qui a allumé le flambeau des révolutions dans Notre Amérique.»

«Face à l'empire qui comme disait le poète nicaraguayen Fernando Gordillo reste toujours le même, la rébellion grandit en Amérique Latine et dans les Caraïbes, sur l'exemple vigoureux et vital de Fidel » signale le message.

Le président Ortega encourage notre pays a travailler de concert en faveur de l'intégration régionale face aux attaques du néo-libéralisme »

«Nous les Nicaraguayens, nous avons grandi et appris. Nous avons connu et apprécié tous les dons que la Révolution cubaine a reçus et multipliés par la suite dans le monde » signalent les leaders sandinistes dans leur message.

«Un autre 26 juillet et l'esprit en haut, les drapeaux en haut, la conscience révolutionnaire, le regard, chaque fois plus clairs, sur l'urgence de l'unité de la Grande Patrie pour continuer à parcourir ensemble tous les chemins de la liberté » souligne le message.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136573-le-president-nicaraguayen-adresse-un-message-defelicitations-a-cuba-pour-le-26-juillet



Radio Habana Cuba